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Antrag 
- öffentlich - 
AT-89/2022 

Antragssteller: SPD und Bündnis 90/ Die 
Grünen 

Fachdienst: 60 FBL Stadtentwicklung und 
Bauwesen 

Sachbearbeiter/in: Bernd Dassinger 

 

Datum 14.11.2022 
 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Haupt- und Finanzausschuss 29.11.2022 vorberatend 
Stadtverordnetenversammlung 14.12.2022 beschließend 

 
Betreff: 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/ Die Grünen betreffend 
Energetische Sanierung Willi-Salzmann-Halle 
Investitionsnummer: 223-112-1 + 223-112-1Z 
Haushaltsantrag anlässlich der Haushaltsberatungen 2023/2024 
 
Antrag: 
Die Mittel für die Energetische Sanierung der Willi-Salzmann-Halle (WSH) unter den 
Investitionsnummern: 223-112-1 und 223-112-1Z werden jeweils um 1 Jahr auf 2024 und 2025 
verschoben.  
 
Der Magistrat wird jedoch gebeten Finanzmittel in Höhe von 25.000,00 EUR für eine 
Machbarkeitsstudie in den Haushalt 2023 einzustellen, in der die Machbarkeit und die Kosten 
einer kompletten Sanierung oder eines Neubaus der WSH geprüft werden sollen. Insbesondere 
sollten Nutzungsbedarf, Größe, verkehrliche Anbindung mit Parkplätzen, Nachbarschaft, geeignete 
Flächen, Finanzierung, Folgekosten und klimaneutrale Bauweise in der Studie berücksichtigt 
werden.  
 
Die Ergebnisse sind nach entsprechender Fertigstellung dieser Studie in einer gemeinsamen 
Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz, dem Ausschuss für 
Sport, Kultur und Gesundheit sowie dem Ortsbeirat Windecken vorzustellen.  
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
 
Begründung: 
Die Willi-Salzmann-Halle sollte in naher Zukunft ganzheitlich betrachtet werden. So sollte geschaut 
werden inwiefern eine Komplettsanierung oder ein Neubau der Halle in Betracht kommen. Anhand 
dieser Aspekte kann bewertet werden, ob eine Energetische Sanierung über die nächsten 5-10 
Jahre finanziell und praktisch Sinn ergeben. 
 
Freigabe: 
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gez. Andreas Bär gez. Bernd Dassinger gez. Bernd Dassinger 
Dezernatsleiter/in FB-Leiter/in FD-Leiter/in / Sachbearbeiter/in 

 
 
Anlage(n): 
1. HH-Antrag SPD-GRÜNE - Energetische Sanierung Willi-Salzmann-Halle 




